

Título: El año que trafiqué con mujeres

Autor: Antonio Salas

Género: periodismo de investigación

Disponible en la Biblioteca Digital de la ONCE en formato Daisy

[https://club.once.es/afiliados/servicios/libros-y-peliculas/biblioteca-digital-once/busquedas/@@detalleobra?terms=El%20a%C3%B1o%20que%20trafiqu%C3%A9%20con%20mujeres&id\\_obra=0110887&vista=search\\_bdo\\_simple](https://club.once.es/afiliados/servicios/libros-y-peliculas/biblioteca-digital-once/busquedas/@@detalleobra?terms=El%20a%C3%B1o%20que%20trafiqu%C3%A9%20con%20mujeres&id_obra=0110887&vista=search_bdo_simple)

Libro no recomendado para menores de 18 años

Este mes de noviembre se celebra el Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y, por este motivo, desde The Readers queremos hablaros de un libro que pone de manifiesto que aún queda mucho camino por recorrer para lograr la igualdad entre hombres y mujeres.

El periodista Antonio Salas, cuya verdadera identidad es desconocida, venía de una infiltración exitosa en el movimiento neonazi, en la cual demostró que varios clubes de fútbol financiaban y ayudaban a algunas de las peñas ultras más conflictivas del país. Tras finalizar esta investigación, decidió ir un paso más allá e infiltrarse en las mafias de tráfico de mujeres y niñas, las cuales son secuestradas y traídas a Europa para ejercer la prostitución.

En esta investigación, vamos descubriendo junto al autor la cruda realidad que, aunque parecería impensable en la Europa desarrollada del Siglo XXI, sigue existiendo. En el libro tenemos testimonios de todo tipo que harán que no nos despeguemos ni un segundo de la narración, ya que todos ellos aportan algo a la vez sorprendente y espantoso.

Para finalizar, es necesario decir que, como habréis deducido por el argumento del libro, este es realmente duro y hay que tener bastante estómago para leerlo. Sin embargo, consideramos que denuncia de la manera que se debe una realidad muy dura que muchas mujeres sufren y de la que no mucha gente es consciente.